

Nuevos casos represivos, viejas razones. Un resumen de los últimos episodios de represión hacia el entorno anarquista en Barcelona

Vivimos un tiempo de endurecimiento de la represión, de fuertes condenas y medidas de vigilancia con nuevos y viejos métodos de control. No es cosa nueva que las diferentes manifestaciones del estado y la burguesía se alineen para perseguir, detener y denunciar al movimiento anarquista y antiauthoritario. Actualmente hay un gran número de personas encausadxs y un compañero preso, con la intención del poder de desmovilizar con su doctrina represiva a cualquier manifestación que esté directamente señalando al estado y al capital y sus consecuencias nefastas contra el mundo. Es con este objetivo, que siguen año tras año, persiguiendo y encausando todo tipo de acción de lxs anarquistas, revolucionarixs y oprimidxs rebeldes con denuncias como desórdenes públicos, atentado contra la autoridad, delito de odio o daños a entidades multimillonarias.

En la actualidad van más de 30 compas encausadxs en distintos casos con posibilidades de cárcel y multas desorbitadas, y otras muchas más por delitos “leves” que se materializa como una nueva forma de represión “de baja intensidad” y “silenciosa”, una persecución menos espectacular pero no menos asfixiante para el al movimiento. La magnitud de las acusaciones rebela una vez más que el objetivo de la represión es desactivar nuestras ideas, prácticas y acciones colectivas e individuales. Esto no nos sorprende, tenemos claro el miedo y odio que nos tienen el poder y la burguesía, saben que si tomamos fuerza y contagiamos la lucha anárquica, será a por ellos que vamos y contra la sociedad miserable y autoritaria que defienden.

Ley Mordaza, infiltraciones, grupos “antiterroristas”, fiscalía especializada en “delitos de odio” en cada provincia de España, entre otros mecanismos represivos: todo principalmente utilizado en contra del movimiento anarquista y anticapitalista. Para ellos, la ofensiva represiva tiene como objetivo fortalecer al estado, el control social, potenciar los relatos de la burguesía y sus vasallos fascistas, adoctrinar aún más a las policías y a las instituciones represivas, y fortalecer su legalidad para enfrentar las luchas, resistencias y ofensivas de parte de lxs oprimidxs. La narrativa del poder introduce como víctimas a las grandes empresas responsables de la miseria y la precariedad, entidades de explotación que sustentan el capitalismo mediante prácticas como el extractivismo colonial o la financiación de genocidios con el negocio de las armas. Para nosotrxs se trata nada más de mantener su orden miserable persiguiendo a lxs pobres, a las luchas sociales, a las autonomías, las disidencias, los discursos y prácticas que se oponen a la violencia institucional y al sistema capitalista, patriarcal y colonial. Intentaron acusarnos de terroristas y hoy intentan acusarnos de criminales organizadxs, pero la careta solo pretende tapar sus intereses de clase y poder. Sería más fácil si simplemente nos acusaran de ser anarquistas, que es lo que somos.

El Estado monárquico durante las ultimas décadas ha invertido sumas desorbitadas de dinero para fortalecerse de forma silenciosa. Y así, acusan a nuestrxs compañerxs mientras refuerzan a los cuerpos policiales que nos torturan y asesinan. Su estrategia ha ido cambiando, buscando no solo perseguir a quienes rompen lunas, sino lanzar un mensaje a todo el que se atreva a señalarlos y potenciar la conflictividad contra el poder. Mientras negocian con el Estado de Israel que sigue asesinando al pueblo Palestino. Mientras venden nuestros barrios a los ricos y turistas y, quienes los habitamos, nos ahogamos a causa de su especulación. Mientras los bancos nos roban, se hacen de oro y dejan en la calle a nuestrxs vecinxs. Mientras impulsan discursos racistas y misóginos para nuevos imbéciles y lame botas que los reproduzcan. Mientras la precarización de la vida se multiplica de forma desorbitante y la riqueza y el poder se concentra más en unos pocos. Mientras el mundo se cae a pedazos por disputas de dominio, discursos racistas, fronteras militarizadas y explotaciones, despojos y matanzas a pueblos completos. Mientras la burguesía, el fascismo y la monarquía se fortalecen para su tiranía total.

Pero no cuentan con que nosotrxs, ahora más que nunca, no abandonaremos a nadie que lucha, que afrontamos y superamos los miedos y dificultades de forma colectiva, que seguimos apostando por el apoyo mutuo, la solidaridad, la acción directa y la autogestión. Y lejos de reconocernos en sus categorías y en su sistema judicial y policial decidimos hacer este resumen para visibilizar los casos represivos que están actualmente abiertos (ya que consideramos que no se han difundido lo suficiente), esperando que nos sirva para situarnos y actuar ante la realidad nos encontramos.

La represión se combate luchando, organizándonos, debatiendo, señalando al mundo de la dominación, al estado y al capital, sus propulsores y a aquellxs que lo defienden !

Porque la vida es una y se defiende hasta las ultimas consecuencias!

Contra la represión, solidaridad y acción directa!

ABEL LIBERTAD !! Amor por la anarquía. Odio a la represión

En noviembre de 2018, después de una convocatoria antifascista contra una manifestación de JUSAPOL (organización policial) hubo una ataque a un nazi en el metro de Barcelona que acabó con el compañero Abel condenado a 3 años y 9 meses de cárcel. Durante aquellos años, se vivieron luchas que hicieron escalar la tensión social y la conflictividad como respuesta a la espiral represiva y reaccionaria por parte del Estado.

El 30 de mayo de 2024, el compañero anarquista fue secuestrado al CP de Brians 2. Ya lleva más de un año de reclusión, chantaje y maltrato pero también de solidaridad y resistencia hacia su sistema de dominación.

27F Protestas por Pablo Hassel

El año 2020 en el contexto de las multitudinarias manifestaciones por la libertad de Pablo Hassel, rapero que fue apresado por sus opiniones contra el rey y el capitalismo, fueron detenidxs 9 compañerxs encausadxs por grupo criminal, daños a entidades bancarias, a tiendas y a mobiliario urbano, y atentado a la autoridad; mención aparte merece el incendio de una furgoneta de la Guardia Urbana con el conductor dentro, que implica “tentativa de homicidio”. Lxs compas estuvieron hasta un año de medio en prisión, y tuvieron que pagar una fianza de 120000 en total. Actualmente el caso sigue en proceso de instrucción.

1 de mayo del 2022

El 31 de agosto del año 2022, 4 meses después del primero de Mayo, 5 compañerxs son detenidxs en sus casas o puestos de trabajo acusadxs de participar en la manifestación del 1M de Barcelona, bajo los cargos de desórdenes y daños. Las cifras de la acusación de fiscalía ascienden a 3 años de prisión por persona, una pena-multa de 7.300€ por persona y una responsabilidad civil de 34.000€, basadas en la tasación de los ataques contra CaixaBank, Starbucks y Mapfre. Es la empresa CaixaBank quien denuncia y la policía quien añade cargos por Starbucks y Mapfre, sin que estos interpusieran denuncia propia.

1 de mayo 2023

Durante la manifestación del 1º de Mayo de 2023 cuatro compañerxs fueron detenidxs bajo una acusación de daños graves y desórdenes públicos con agravante de disfraz. En los meses posteriores, Mossos d'Esquadra efectuó otras 8 detenciones bajo las mismas acusaciones. Se trata de un total de 19 denuncias de daños por los destrozos que en la manifestación del día del trabajador se cometieron contra bancos y otras entidades del capitalismo. Lxs 12 compas se encuentran actualmente en libertad provisional a la espera de juicio oral.

Hace unos meses la fiscalía ha hecho llegar el escrito de acusación y pide, a cada una de ellxs, hasta 8 años de cárcel, además de una responsabilidad civil a pagar compartida de 478.000€ por los destrozos sucedidos durante la manifestación. Los embargos de sus cuentas bancarias y propiedades ya han tenido lugar. La fiscalía pide también órdenes de expulsión del Estado español muy detalladas, la prohibición a todxs ellxs de ir al centro de Barcelona durante 6 años y una pena multa de 6000€ por cabeza.

Caso Caixa “Sobren motius”

En el año 2024, motivadxs por la rabia y contra sus ansias de amedrentar al movimiento anarquista en respuesta al caso 1 de Mayo 2022, surge una campaña de apoyo que señala directamente a CaixaBank, causando daños valorados en 70.000€, dejando inutilizados 32 cajeros en diferentes territorios en un fin de semana. Frente a la organización y la solidaridad como arma, 5 personas son detenidas acusadas de daños, obstrucción a la justicia y pertenencia a grupo criminal, bajo acusaciones de daños y obstrucción a la justicia. Estas 5 personas están aún a la espera de juicio.

7F Huelga por Palestina Compas solidarixs con el pueblo palestino

El año 2024, el 18 y 19 de marzo se produjeron un total de 10 detenciones relacionadas con la huelga del 7 de febrero que se convocó en Cataluña en solidaridad con el pueblo palestino. Durante esa huelga se realizaron un montón de cortes, pasacalles, manifestaciones y acciones de boicot contra empresas e instituciones ligadas al sionismo. En la manifestación unitaria de la tarde convocada en Barcelona, más de un millar de personas salieron a las calles y se hicieron acciones en las sedes y empresas de algunos de estos cómplices del genocidio, como las oficinas de Indra, RTVE, MC Donalds y Carrefour, siendo éstas el objeto de la investigación que ya ha abierto la Brigada.

La acusación es por desórdenes públicos, daños, grupo criminal y manifestación ilícita. La mayoría de detenciones tienen un claro perfil ideológico y buscan ahogar a juicios a compañerxs anarquistas y sus entornos.